

Ediciones de esta reunión realizadas basta abora

RICARDO MON-REAL (1) y Santiago Creel (2), ayer en la Reunión Interparlamentaria.

Legisladores participan en la Reunión Interparlamentaria

## Monreal y Creel destacan los lazos entre México y España

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

os presidentes de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, y de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, destacaron los vínculos entre México y España que, dijeron, comparten los mismos valores democráticos.

Como parte de los trabajos de la Reunión Interparlamentaría entre ambos países, Monreal señaló que el resentimiento de la conquista violenta quedó atrás y ahora la reconciliación entre las naciones es el sello que caracteriza el camino conjunto.

De hecho, los parlamentarios de las dos naciones acordaron como compromiso final del encuentro profundizar los lazos históricos, económicos y culturales que unen a los dos pueblos, así como fortalecer la cooperación económica, en materia de educación, cambio climático, **SEÑALAN** que el resentimiento de la Conquista quedó atrás y la reconciliación caracteriza el camino conjunto; dicen que ambas naciones comparten los mismos valores democráticos

seguridad y Estado de derecho.

Las delegaciones coincidieron en que, en este escenario político y económico tan complejo, es necesario que los dos países intensifiquen sus lazos en defensa de la prosperidad compartida, por lo que en el ámbito económico y comercial destacaron la importancia de profundizar la cooperación bilateral en materias como la energía, los hidrocarburos, las telecomunicaciones y el turismo.

Reconocieron los avances registrados con respecto a la modernización del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea, para el mantenimiento de una asociación política, comercial y de cooperación basada en el diálogo y el respeto.

Todo ello, sobre la base de la protec-

ción de los derechos humanos, las libertades fundamentales y la lucha contra el cambio climático, así como en relaciones comerciales basadas en normas, compromisos y valores universales, respetuosas con las inversiones y que rechacen las prácticas proteccionistas y restrictivas.

Señalaron la importancia de impulsar la entrada en vigor de dicho acuerdo y confiaron en que, una vez ratificado, el acuerdo global modernizado impulse relaciones comerciales que garanticen la aplicabilidad de las disposiciones referentes a los derechos humanos y al desarrollo sostenible.

Monreal dijo que para México es primordial dar seguimiento a los acontecimientos de la Unión Europea, desde lo que sucede con los temas migratorios hasta los relacionado con el terrorismo internacional y el actual conflicto en Ucrania, porque Europa es un aliado estratégico para México.

"Europa es un aliado estratégico para México y viceversa. Como legisladores, nuestra tarea de acompañamiento debe de dotar de mayores contenidos a las propuestas y compromisos entre gobiernos nacionales", declaró.

En el mismo sentido se expresó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien señaló las coincidencias bilaterales y los principios que han favorecido la relación de ambos países.

"México y España comparten los valores de la paz, de la democracia, de la libertad, de la defensa y promoción de los derechos humanos, de los derechos sociales, de una economía que permite el desarrollo sustentable y que abre las oportunidades para todas y todos sus nacionales", resaltó.

## FIDATO

A LO LARGO de casi 40 años, en las Interparlamentarias se han abordado cuatro grandes temas: acciones diplomáticas, sectores productivos, medio ambiente y desarrollo social.